



Amanda Seyfried, 24, amerikanische Schauspielerin und neuer Hollywood-Star, steht unter kritischer Beobachtung der US-Medien. Die „New York Post“ widmete der Blondine, die derzeit in „Das Leuchten der Stille“ in deutschen Kinos zu sehen ist, fast eine ganze Seite.

Seyfried

Die große Frage: Wird Seyfried mit all dem Erfolg, Geld und Ruhm zurechtkommen? Oder wird sie „einen Lohan“ hinlegen, also ähnlich abstürzen wie Lindsay Lohan? Die Zeitung kam zu dem Schluss, dass Seyfried gute Chancen habe, ihr Leben im Griff zu behalten. Die Argumente: das gute Verhältnis zu ihren Eltern, ihre feste Beziehung und – ihre ehemals verklemmte Haltung zum anderen Geschlecht. Seyfried hatte erklärt, sie sei mit der Vorstellung aufgewachsen, Sex sei „schmutzig“.

Willie Nelson, 77, lebende Country-Musik-Legende, startet im Juni eine Europa-Tour und denkt noch lange nicht an den Ruhestand. Der Musiker, der mit „Crazy“ (1961) einen der am häufigsten gespielten Jukebox-Songs aller Zeiten geschrieben hat, reist mit einem Biodiesel-Bus von Konzert zu Konzert. Finanziell ist der Country-Star – nach einer desaströsen Pleite in den Neunzigern – nicht mehr auf das anstrengende Tourleben angewiesen. Zu den Konzerteinnahmen kommen hohe Tantiemen. Bis 2007 hat er sich an Bio-Tankstellen in Texas beteiligt. „Bio Willie“ setzt sich außerdem auch mit fast 80 Jahren noch für die Legalisierung von Cannabis ein. In letzter Zeit raucht er allerdings weniger Joints; er benutzt einen Vaporizer (eine Art Inhalationsgerät), weil er das für gesünder hält.



Nelson



Bar Refaeli, 24, internationales Supermodel, ist beim Schmuggeln erwischt worden. Bei ihrer Ankunft auf dem Tel Aviver Ben-Gurion-Flughafen fanden Zollbeamte ein nagelneues iPad in der Tasche der Schönen. Da das Apple-Produkt in Israel noch nicht zu kaufen ist und Refaeli aus den Vereinigten Staaten einreiste, verstieß das Model nach Auffassung der Beamten gegen die Einfuhrbestimmungen: Refaeli, die israelische Staatsbürgerin, hätte den tragbaren Computer beim Zoll deklarieren müssen. Das Gerät wurde kurzerhand konfisziert. Um es zurückzuerhalten, musste das Model 650 Shekel (137 Euro) Zoll und Strafe zahlen.